
 Frage eines InteressiertenErledigt

Beitrag von „FARV“ vom 27. September 2018, 23:32

@Leo Duke: Jo, ist mir schon klar. Nur warum wird dann hier ständig von h.265/HVEC in
Verbindung mit FCPX geredet, wenn das dort noch gar nicht zur Verfügung steht?
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